



員  
議会  
（新 生）  
昆 きよし  
清 こん

めのことだったが、研修後のアンケートでは半数以上が介護の仕事に興味を持ったとのことだった。このような取り組みを進め、介護人材を育成していきたい。

新聞報道による

と、人手不足解消のため、インドネシア人の

介護人材を岩手県に受け入れる仕組みを整備し、宮古市の監理団体と連携して人材育成に取り組むとのことであるが、当局は把握しているか。

## 問 介護施設研修を実施

## 答 介護施設研修を実施

介護職員不足のため、施設の定員が減少することは、本町に限つたことではなく、現実的な社会問題であると捉えている。全国的な問題と考えているが、町として何か対策はあるか。

福士長寿福祉課長 介護人材の確保については、町としても深刻な状況と捉えている。町の取り組む課題として、介護の仕事に就こ

うと考へておられる方、潜在的介護人材をできるだけ増やすため、3年度から介護に関する入門施設研修を実施している。4年度は12名が研修を受講している。受講理由を聞くと、家族介護の知識を得るためにある。

- ◆◆◆町道の段差への対応は放課後児童クラブを中高生にも開放を児童生徒の用具購入費の負担軽減を

その他の質問



植え替えの成果が待たれる山田斎場

問 新しい道の駅が7月にオープンすることに伴い、観光客が多く

訪れると思うが、インター チェンジから降りるとすぐ斎場が目にと

まり、環境的にいかがなものかと考える。そこで、樹木等の植栽で隠しきれないか。

佐藤町長 やまだ斎苑

の建設に当たっては、前庭や駐車場スペースを広く取り、建屋を奥側に配置し建物の存在を感じにくくように配慮していることなどから、新道の駅の来場者に対してもマイナスイメージを与えることはないものと考えている。目隠し的な植栽については、植栽した常緑樹の一部に枯れ木が見られたことから、4年度に植え替え作業を行っている。引き続き適正管理に努めていく。

## 答 マイナスイメージは与えない

## 問 斎場を樹木植栽で隠せないか